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１ 会議名 広報広聴委員会 

 

２ 日時 令和６年３月26日（火）                午後３時３分開会 

                                午後４時８分散会 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

川 原 慎 一 委 員 長、白 石 純 一 副委員長、髙 﨑 良 二 委  員、

大 野 雅 子 委  員、川 畑 二 美 委  員、竹 原 信 一 委  員 

 

５ 事務局職員 

議事係主任 松 林 俊 介 

 

６ 会議に付した事件 

⑴ 議会だより224号について 

⑵ 議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 令和６年３月15日（金）             開会 午後３時３分 

 

審査の経過概要 

○ 議会だより224号について 

川原慎一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は、議会だより224号についてを議題といたします。 

議会だよりの作成については、先日開催した委員会で担当を決めたところですが、今回、

ページごとに担当を割り当てた台割表で議会だより配布までのスケジュールについて確認

したいと思います。 

それでは、確認のために暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午後３時４分～午後３時57分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

それでは、取りあえず台割の確認をさせていただきます。 

まず、編集の担当委員でございますが、委員会報告に関しては、予算委員会の分の編集

はここにあるとおりです。髙﨑、大野、竹原、川畑、４委員でやってください。そこの内

容に関して、編集、それぞれの担当は、４人で出てきた時点で話し合っていただきたいと

思います。 

総務文教委員会については、竹原、大野、白石委員で担当していただく。これは半ペー

ジでそんなに３人もいらないと思いますので、そこも話して担当を決めてください。 

産業厚生委員会ですが、これはトータル１ページ半です。これに関しては髙﨑委員と川

畑委員になりますので、出てきたものを見て、それぞれで担当を決めてください。よろし

いですかね。 

討論は、まだ数がはっきりしておりませんので、出てきた時点で皆さん方それぞれ割り

振りをしてください。 

一般質問です。一般質問は、タイトルはもう今までどおりですので、これは全委員でや

りますけど、ここはもう編集はほとんど必要ないと思いますので、まず渡辺議員に関して

は川畑委員。牟田議員は竹原委員。白石議員は髙﨑委員。竹之内議員は大野委員。髙﨑議

員は白石委員。大田議員は川畑委員。私の分は竹原委員。山田議員を髙﨑委員。川畑議員

を大野委員。竹原議員を白石委員。大野議員を川畑委員ということになります。 

〔発言する者あり〕 

やったり取ったりですね。 

〔発言する者あり〕 

それでは髙﨑委員が大野委員、川畑委員じゃなく、大野委員。 

よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

語る会に関しての作成は私がやりますが、内容に関しては、皆さん方で、自分が上げた
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ものに関して、また同じですが、４～５人で見ていただけたらと思います。 

所管事務調査についても、先ほどの委員会報告と一緒になりますが、総務文教委員会分

に関しては、竹原、大野、白石委員でやっていただく。 

産業厚生委員会の所管事務調査については髙﨑、川畑委員で。 

議運に関しては、大野、髙﨑、竹原、川畑委員の４人でやっていただくということで、

そこの担当はそれぞれ話し合って決めてください。 

お知らせですが、竹原委員から上がってきた分を、これはあまり、お知らせに関しては

そんなない。 

竹原信一委員 

もう定例会の予定しか書かない。 

川原慎一委員長 

そうなんです。 

竹原信一委員 

だからやってもらっていい。 

川原慎一委員長 

取りあえず、そこは竹原委員以外で見て、こういう言い方はあれですけど、多分即オー

ケーだと思うので。よっぽどのことは書かないでしょう。 

竹原信一委員 

書かない、これだけ。 

川原慎一委員長 

現状どおりなので、上がってくると思いますので。編集後記は川畑委員。委員以外で。

大野委員、見てもらっていいですか。 

〔大野雅子委員「はい」と呼ぶ〕 

編集後記に関しては、編集は大野委員。 

〔白石純一委員「保護者だね」と呼ぶ〕 

というやり方になっていきます。よろしくお願いします。 

102-2のタイムスケジュールで、１日に原稿が上がってまいりますので、２日の午前10

時に皆さん出てきていただいて編集に入っていただく。 

11日の何時に出てくるかは、２日から５日までの間に出てくると思うので、その間で決

められて、私に御報告いただいたらそれでいいですけど。 

一応ここまでよろしいですかね。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

あと、そこから先に関しては委員長でも考えて、皆さん方が円滑に進むような形で、ス

ケジュールを、割り振りをしっかりしていきますので、多分このとおりにしかなっていか

ないと思うんですけど、多分、結構みんなタイトになってきて前にはいかないと思うので、

よろしいでしょうか。 

〔「大丈夫です」と呼ぶ者あり〕 

それでは、議会だよりの224号については、今御確認いただいた担当及びスケジュール

に沿って進めていきたいと思いますが御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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異議なしと認めそのように決しました。 

以上で本日の、ごめんなさい。 

○ 議員と語る会について 

川原慎一委員長 

語る会の先ほどの記録の件ですが、川畑委員が、記録、自分が書いた部分を直してくだ

さいということでしたが、そこはどうしますか。 

川畑二美委員 

はい、私はあの、もう、そのままで、私、要点だけを出しましたから、そちらでお願い

したいと思います。 

川原慎一委員長 

それでは、15日のは出さないということ。 

川畑二美委員 

はい、出さない。 

いや、もう要点だけを出しましたから。要点で、はい。 

川原慎一委員長 

暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午後４時４分～午後４時８分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

以上で本日の広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散会 午後４時８分） 

 

広報広聴委員会委員長 川 原 慎 一    


